DIARIO DE LA MAÑANA - AVISOS Y NOTICIAS

tes de las doce de la noche del sabado

DISCHAR CORG

El pianista improvisado

Mis padres quieren casarme con la se-ñorita Ursula Mitroux; las dos familias tratan con cautela este delicado asunto. Los Mitroux son ricos, como nosotros, y y también como nosotros son tratantes en productos farmacéuticos. No sé de ellos más que esto, pero me basta y me sobra, porque mi sueño dorado es precisamente no casarme con quien directa ó indirectamente tenga intervención en productos farmacéuticos.

Desde hace quince días olfateo los manejos; no se oye hablar sino de los atractivos y del talento de Ursula. Por fin, el otro día llegó la tarjeta decisiva que dice: «El señor y la señora Mitroux recibirán el sábado 15 de marzo, á las diez.

Tu padre y yo—me dijo mi madre—
no salimos de noche, pero para cumplir
irás tu en nuestro lugar. Y con fina sonrisa añadió:—Al ver llegar á un joven
guapo como tú, en lugar de dos viejos,
nadie se quejará del cambio.

A pesar de la lisonja que encerraba esta frase, objeté que me gustaba poco el baile, que no conocía á nadie de la familia Mitroux y que me fastidiaba presentarme solo en casa de esa gente que jamás había visto. Pero mis objeciones fueron vanas. Mis padres son muy celcsos de su prestigio, y yo, que no gusto del comercio sino de la música, dependo por completo de ellos, á pesar de mis veinticinco años. Si me opongo á cualquiera de sus exigencias, me imponen una multa sobre la pensión mensual que me tienen asignada: dos luises por contrariar á mi padre; tres, por contrariar á mi madre. ¡Así es que hay meses que no embolso un céntimo de mis trescientos francos! Y calculé que, al resistirme à ir à la casa de los Mitroux, contrariaba á mi padre y á mi madre, y por lo tan-to la desobediencia me acarrearía una multa de cinco luises. No tenía más remedio que ir. Cuando mi mente maduraba algun plan para esquivarme del pri-mer vals, mi madre entró en el cuarto

-Son las nueve y media; has de marcharte. Así, llegando el primero, podrás hablar un poco con el señor Mitroux y pedir algunos valses á Ursula. En tanto hablaba, mi madre pasaba

revista á mi persona; pero de repente, como asaltada por secreta inquietud, me dijo:-Alfredo; encuentro que llevas el cabello muy apiastado. Echalo un poco atras y ahueca este mechón. De ha-ber caído en ello, hubiera hecho venir al peluquero para que te lo rizara un

ondulado me habían de conocer los Mitroux. Pero por el momento, temiendo que mi madre encontraría aun algo más que corregir, me apresuré á marchar. haciendo voto en mis adentros de caminar lo más pausadamente posible. Una vez en la calle, nadie podría obligarme á llegar á casa de los Mitroux antes de media noche, si así me parecía conveniente. Iba, pues, á paso lento á lo largo de los malecones.

El cielo estaba estrellado, casi azul; el tiempo suave, agradable, como en primavera. La noche parecia tan poco à propósito para un baile en casa de Mitroux, como yo mismo para marido de Ursula. Mi rabia iba en aumento, cuanao distinguí de lejos su casa, porque su casa debía ser aquel edificio vasto, pesado, que tan pretenciosamente osten taba su fachada frente al malecón, Ni me tomé la molestia de mirar el número. puesto que á cien pasos de la puerta de entrada me daba ya en las narices el vaho á farmacia. No cabía duda de que allí había de ser.

Detrás de los balcones muy ilumina dos del primer piso veíanse pasar ientamente, y como cansadas, las sombras de los invitados. No se oía música. ¡Cómo debian aburrirse! Senti unos deseos violentísimos de escapar, y fué menester el oportuno recuerdo de la multa de cin co luises para que, mohino y cabizbajo, subiese la escalera farmacéutica. La puerta del piso se abría por sí sola, y me encaminé hacia el vestuario. Des-pués de haberme quitado el sobretodo me sposté delante del espejo, y en un nuevo ataque de furor me puse á arrugar el plastron de mi camisa, á estropear mi corbata y á maltratar mi peinado.— ¡Ahuecar mi mechon, eh! ¡Espérate!—y con las dos manos lo aplasté de un modo lamentable. Apenas salí del vestuario, tropecé con una señora gruesa, de cabello negro, que con señalada desconfianza miraba mi corbata estropeada, el piastron arrugado y mi lamentable peinado. Como no me conocía, y pensando por otra parte no equivocarse, acabó por gritarme con verdadera furia:

na de quien nadie pueda burlarse? Eso no pasará así, joven, se lo prometo. Mana, por la mañana, me tendrá usted en la oficina y no le faltará su merecido chubasco de improperios.-

Por un momento me quedé absorto. Si bien esperaba algo desagradable, jamas biera podido soñar en semejante recepción furibunda. Desconcertado, estu-petacto, y hasta asustado, no pensé si-quiera en decir mi nombre, sino que me nuedé balbuceando:

-¡Pero, señora, no son mas que las diez! Yo creia ser el primero. Dispénse-

-Cállese, rugió aterrándome con su mirada iracunda; á las nueve hubiera usted tenido que estar aquí. ¿De este modo es como se gana usted la paga? Le deberia despedir, pero ya que no tengo de quien echar mano, aquí se quedere.

M.C.D. 2022

Esta edición ha sido confeccionada an ¿ Sígame, haragán; y quitese los guantes; un poco listo.

Petrificado, incapaz de rebelarme, marché torpemente detrás de esa terri-ble suegra, quitándome los guantes sin osar preguntar siquiera por qué. Antes de traspasar la puerta del salon, se volvió hacia mí, y, furiosa al observar mi tardanza, gritó:—Vamos á ver ¿qué es-pera usted? ¿Aun habré de decirle lo que tiene que hacer?

En mi desesperación busqué á Ursula con la vista, pero eso le hizo perder la paciencia por completo. «Se va usted á sentar al piano, mas que deprisa, chilló, y tocará un rigodon de moda.

¡Alabado sea Dios! Ya lo comprendí todo. Su pianista le había hecho la mala partida de no ir, y me tomaba á mí por

Después de tantas rudas sacudidas, el papel de pianista con que me veía inves-tido me pareció tan divertido y tan original, que no vacilé un momento en aceptarlo, y, reprimiendo [mis ganas de reir, me lancé al piano para tocar un flamenco rigodón. Los primeros compases produjeron como un deshielo general los bailadores circularon, las jovenes se levantaron, todo el mundo iba agrupán-dose, mezclándose. Yo, al ver esta algazara, me sentí inspirado. Al principio la señora Mitroux creyó necesario vigi-larme un poco. Apoyada en el piano, marcaba el compás con el extremo de su abanico, diciendo de vez en cuando en tono de mando:—¡Mas de prisa!... ¡Basta!...¡Acabe!...¡Otra figura!... Un poco mas animade.

Pero, al convencerse de que, efecti vamente estaba de vena, se tranquilizó y se largó para vigilar el buffet. Despues del rigodón toqué una poica, luego un vals, lanceros, otro vals, dos ó tres valses mas y siempre valses. Eso no me fastidiaba. Toqué con un desparpajo insudito, ligando á mi modo los motivos que mas me quetan improvisando. que mas me gustan, improvisando, so-nando en las tibias noches de primavera y en mil otras cosas, mientras que mis dedos se deslizaban apresuradamente por el teclado del piano.

¡Encontraré deliciosa mi situación! Entre los Mitroux y mi persona se alzaba, cual dique infranqueable, mi piano. No tenia que aguantar al padre, ni que huir de la madre, ni que hacer bailar á la hija. Les veia moverse de continuo, bailar jadeantes, limpiarse el sudor, sin que temiera que ninguno de ellos tuviese la ídea poco conveniente de hablar con el pianista. En efecto, no pasó nada de lo que hubiera podido temer, y terminada la velada, hacia la media noche, la señora Mitroux se acercó al piano, apagó las velas con un fuerte soplo, y suerte inesperada! me puso en la mano

una luciente pieza de veinte francos. Lo mejor del caso es que mi padre y mi madre, sumamente disgustados de que hubiesen confundido á su hijo con un vulgar pianista, se ha enemistado con los Mitroux, pero felizmente no han hecho constar esta contrariedad en la lista de las multas.

C. FOLEY.

Lectures y Comentaries

Historia de unos leones.-Los periedistas argentinos.

Desde hace quince días los periódicos americanos no cesan de dedicar columnas á las hazañas cinegéticas de Mr. Roosevelt, el cual, desde su llegada al Africa oriental, ha tenido la rara fortuna de matar de cinco balazos á cinco enormes leo-

Pero estos leones, según parece, tiene «su historia.»

Cuando el ex-Presidente de los Estados Unidos expresó el deseo de ir á cazar en el centro de Africa, el representante de la Gran Bretaña sir Alfredo Pease recibió de su Gobierno la orden de hacer todo lo humanamente posible para complacer á Mr. Roosevelt. Y sir Alfredo Pease ejecutó la orden al pie de la letra. Durante todas las noches hizo colocar en determinado lugar cadáveres de animales, cuyo hedor atraía por la noche á los leenes. Todas las noches encontraban allI los reyes del desierto buen surtido de cabras carneros, cerdos y bue-

Al principio demostraban los leones cierto recele para acercarse; pero, como los indígenas habían recibido orden de no molestarles, fueron familiarizándose con éstes. noches á comer «á su hora», y aun dormían un suefiecito después de la comida.

Un mes de este tratamiento bastó para domésticarles. Les faltaba poco para dar la

Y más habian engordado los leones de tal suerte que parecían grandes bueyes, y, al correr vacilaban como dromedarios. Roosevelt ha llegado y se le ha conduci-

do á Kapiti Plains. -¿A estas horas llega usted? Míreme ; Por la noche cuando à su hora de cos-bien. ¿Le parece à usted que soy perso-tumbre acudieron los leones à comer, ¡cuál tumbre acudieron los leones á comer, ¡cuál ! sería su sorpresa al hallarse, no con la mesa puesta, sino con Mr. Reosevelt escopeta

BAB

Traducimos del Journal des Debats: «Si hemos de creer al Glasgow News, el oficio de periodista en Buenos Aires es muy agradable. Los palacies más confortables de los periódicos de la vieja Europa, y aun de la América del Norte, son chiribitiles miserables, en comparación con los domicilios de nuestros cólegas argentinos. Tienen aquellos palacios toda la suntuosidad de residencias regias.

En magníficos salones, los redactores, con leves sombreros de paja, siéntanse en butacas o divanes muelles, fuman largos ciharros y saborean lentamente el limón he-

desejenden todos de auténticos hidalgos es- del Lazareto de Mahón. pañoles (!); creerían deshonrar á sus abuelos, los conquistadores, si renunciaran al

Para darse vaga idea del salón directorial, hay que reunir en la imaginación los

lujo que les rodea.

esplendores de Fontainebleau y de Yildiz Kiosk (antes de la última revolución.) Las oficinas;tienen una sala de baile, una

biblioteca abierta al público y una pequeña enfermería en la cual se hallan todas las drogas, aun las que no se anuncian en el pe-Un médico está allí de servicio perma-

nente; da consultas gratuítas á todos los redactores, tipógrafos, suscriptores y lec-Sobre el tejado del palacio elévase una

colosal sirena de vapor que desgarra el aire con gritos espantosos cada vez que llega al periódico una noticia de importancia. No vacila en despertar á toda la cludad

en medido de la noche. con una fuerte multa: pero al periódico no le importa. Sabe que el público pagará.»

Por este Gobierno de provincia se ha remitido al ministro de la Gobernación el recurso interpuesto por don Onofre Palmer y Palmer contra una acuerdo de la Comisión provincial declarando la incapacidad de don Francisco Coll Rosselló para ejercer el cargo de concejal del Ayuntamiento de Estallenchs.

Se han recibido en la Junta pro-vincial de Instrucción pública los títulos administrativos para maestros de las escuelas públicas de Establiments y San Cristóbal expedidos á y de don Andrés Ferrer Ginard respectivamente.

En la Tesoreria de Haciend a de recibos de suscripción á la «Gaceta de Madrid > correspondientes al 2.º trimestre del año actual.

A los efectos de la provisión interina se han publicado en el «Boletin Oficial del día de ayer las vacantes de las escuelas públicas de niños de do de 625 pesetas.

Los aspirantes deberán solicitar dichos cargos en el plazo de cinco dias que empezarán a contar desde el dia de hoy.

En virtud de un acuerdo de todas las compañias navieras y armadores de España, hoy tendrán puestas sus empavesadas todos los buques anclados en los diferentes puertos de España, al objeto de celebrar la aprobación de la ley de protección á la marina mercante y la de Comunicaciones marítimas.

Se ha practicado la autopsia por los médicos forenses al cadaver de Miguel Bordoy fallecido en el Pla de ne Tesa el jueves último á consecuen cia de un accidente de que dimos cuenta oportunamente.

Se le extrajo del craneo el proyectil que ha sido entregado al Juzgado que instruye el sumario para el esciarecimiento del hecho.

Servicios prestados por la Guardia

La del puesto de Petra participa toreo abusivo.

-Comunica la de Manacor, haber recogido una manta y un huron que dejaron abandonados dos cazadores que se dieron a la fuga al ser sorprendidos por dicha tuerza.

Ha sido apropado el presupuesto importante 1.115 pesetas formula-Así se acostumbraron los leones todas las f do por la junta facultativa del parque de la Comandancia de Arti leria de constructora de don Juan Oliver (Maneu) una sierra sin fin.

> En uno de los viajes de Mahón á Barcelona con escalas, cayó al mar en el puerto de Ciudadela un paquete postal, conteniendo bolsillos de plata por valor de mil pesetas.

> Dos puzos del servicio del puerto de Mahon pasaron à dicha ciudad, logrando extraerio.

El jueves por la tarde se extraviaron en el paseo del Borne cuatro palmos de cadenilla de oro unida a un tica.

v quiera devolverio, puede pasar por los autores. esta Redacción, donde se le indicara quien es su dueño, el cual gratificará

En el Boletin Oficial del dia de ayer se inserta un anuncio de la Subsecretaría del ministerio de la Gobernación anunciando una segunda subasservicios de hospedería, fonda, canti- sar. na, lavado, colada y planchado de ro-

Estos redactores, según Glasgov Nevs, pas de cuarentenarios y falumbrado

La subasta se celebrará á los treinta dias de publicado dicho anuncio en el referido Boletin Oficial en este Gobierno civil y en la Delegación del Gobierno en Mahón.

Las excursiones de "La Almudaina,

Excursión á Valencia

La visita de nuestro enviado especial á Valencia estaba anunciada á los miembros directores de la Exposición, como igualmente nuestra excursión de la que en términos halagüeños se ocupó la prensa de aquella capital, hace ya una semana, de aquí que á la llegada de nuestro compañero señor Peyró á Valencia, haya Cada uno de estos ruidos está castigado encontrado los ánimos gratamente dispuestos á trabajar para que sean sumamente agradables á los excursionistas de La ALMUDAINA las horas que pasen en la ciudad del Tu-

> Así nos lo comunicó por telégrafo nuestro enviado especial, quien nos añade que en todas las redacciones de periódicos valencianos ha encontrado afectuosa y entusiasta acogida, conociendo los brillantes éxitos que han coronado todas las excursiones organizadas por La Almudaina, ratificando lo que ya habían adelantado en sus columnas.

Ha visitado también al señor Alcalde de Valencia, quien le ha ofrecido cooperar al éxito de nuestra excursión, para lo que se pondrá en favor de don Francisco Salas Janer relación con el Presidente del Comité organizador de la Exposición don Tomás Trenor.

En nuestro distinguide amigo don esta provincia se han recibido los Pelayo Llompart, relacionado con importantes elementos de la sociedad valenciana, ha encontrado nuestro redactor un colaborador entusiasta para el desarrollo de su misión.

Como verá el lector en la sección telegráfica, la prensa del continente Indioteria, dotadas todas con el suel- se ocupa de la llegada de nuestro redactor á Valencia para organizar la excursión de La Almudaina á aquella ciudad, añadiendo que se preparan brillantes festejos en honor de los excursionistas.

> El lunes ó el martes estarà de regreso nuestro redactor señor Peyró. Entonces podremos fijar en definitiva algunos de los huelguistas. la fecha de nuestra excursión. En la edición de mañana seguramente podremos dar á conocer los precios que regirán para el viaje de ida y vuelta á Valencia, viaje organizado exclusivamente para los suscriptores de La ALMUDAINA, como todos los que llevamos realizados.

La puerta de Santa Margarita

Habiendo sido designado el arquide la puerta de Santa Margarita, dehaber denunciado a un sujeto por pas clarada Monumento nacional, este

diente proyecto. Este ha sido aprobado en su totalidad por el subsecretario de dicho departamento señor Silió; quien ha

De dicna disposición se dará cuenesta capital para adquirir de la casa ta ai Ayuntamiento en la primera se-

Tala de frutales

La guardia civil de Binisalem comunico ayer al Gobierno civil, que han sido cortados del predio «Es Botadó» propiedad del notario de aquella villa don Rafael Poquet Caimari, 15 albaricoqueros cargados de fruta verde, cuyos daños se calculan en 300 pesetas.

Se supone que los móviles de esta hazaña obedecen á venganza polí-

A pesar de las pesquisas de la guar-La persona que lo haya encontrado dia civil, no han podido ser habidos

Notas municipales

Durante la próxima semana estará encargado del servicio de Gobierno y Policía don Pedro Canet, del servicio de Ensanche, don Gabriel Fuster, del servicio de alumbrado, don Bartolomé Barta para contratar por cinco años los celó, y de Fomento don Damian Benna-

En el Ayuntamiento se ha presentado uno de estos días una instancia firmada por varios vecinos de Son Suñeret, solicitando permiso para implantar en aquellos terrenos el cultivo del arroz.

Dicha instancia ha pasado á informe de la Comisión correspondiente.

El Alcalde accidental señor Castaño,

ha dictado las órdenes oportunas á los jardineros municipales, para que durante la semana deportiva tengan en buen estado los jardines municipales. En las oficinas del Ayuntamiento, se ha presentado una instancia suscrita por

el ingeniero don Alfonso de Chopitea, solicitando el correspondiente permiso para instalar una red de tranvías eléctricos entre Palma y Cas Catalá.

Dicha instancia ha pasado á informe del arquitecto municipal.

Una velada

Esta noche á las ocho y media, en los salones del «Circulo juventud instructiva», se celebrará una velada literariomusical bajo el siguiente programa:

Primera parte 1.º Pieza á piano por los Sres. Roig

Romanza por el Sr. Delgado. Pieza de guitarra por el Sr. Vich

Romanza por el Sr, Vich (M.) Aria por el Sr. Arrom. Segunda parte

Pieza á piano por el niño Rolg (hijo.)

Aria por el señor Ferrer. Impresió de Bellver (poesía del

socio señor Forteza.)

4.º Aria por el señor Delgado.

5.º Romanza por el señor Vázquez.

6.º Fantasía «Carmen» (Bizet) para violin, flauta y piano, por los señores Martí, Fuster y Roig. La velada terminará con varios baila-bles.

Huelgas solucionadas

La del Ferrocaril de Soller,-Visita de inspección

El Ingenierio de obras públicas comi sionado por el Gobernador para inspeccionar las obras del túnel de Sóler, ha informado á dicha Autoridad que en su opinión la forma en que se efectuan dichas obras no ofrece los temores que se decían para la seguridad de los trabajadores.

Huelga en Manace

El Alcalde de Manacor ha dirigido un oficio al Gobernador civil de la Provincia manifestando que la huelga general de oficiales zapateros que amenazaba aquella población está do de su señor padre. conjurada, por que aunque existió en un principio el paro general no duró más que un sólo día, habiéndose solucionado por haber cedido ambas partes y por haber tomado otro oficio

Según manifestación de dicho alcalde, muchos de los oficiales huelguistas se han separado de los patronos y trabajan actualmente por su cuenta.

Del Ejército

Consejo de guerra Orden general del día 12 de Junio.

El Excmo, señor Capitan General del Distrito ha dispuesto: 1.º Qué el día 22 del actual á las diez y en la sala de Juntas del cuartel

del Carmen de esta piaza, se celebrará bajo la presidencia del Excmo. señor tecto don Tomás Gomez Acebo, para General de Brigada don Gabriel de formular el proyecto de consolidación Orozco Arazcot, Consejo de Guerra de oficiales generales para ver y fallar la causa instrnida contra el capitán de Infacultativo ha presentado á la subse- fanteria don Mariano Vicente Arcones cretaría del Ministerio de Instrucción y sargento José Madrigal Rodriguez, pública y Bellas Artes el correspon- por los delitos de malversación y estafa. 2.º Han sido nombrados vocales de

dicho consejo el coronel de infanteria de Palma don Enrique Cárlos Gomez, el de Artillería don José Feliu Ferra, el de la comisión mixta de estas islas don Pablo dictado la oportuna disposición, que Más Gelabert, el de Ingenieros don Joa-ha sido comunicada á este Ayunta-miento por el señor Gomez Acebo. Coronel del escuadrón de Mallorca don José Roverialta Gamboa y el teniente coronel de Artilleria don Dionisio Muro Couvajal; y como vocales suplentes los tenientes coroneles don Fernando Gomez Gonzalez Valdés y don Bernardo Ferra Fluxa ambos de Artillería,

El Excmo. señor General Gobernador dispondrá que se nombre el piquete reglamentario.

La procesión del Corpus de San Miguel Orden de la plaza del día 12, El Excmo, señor Capital General de

estas islas en el día de hoy me dice: Excmo, Sr.: Invitado para la proce-ción que el iúnes 14 del actual á las 17, celebrará la parroquial iglesia de San Míguel, y no prometiéndome mis ocupa-ciones asistir à ella, he nombrado para que me represente en dicho acto al co-ronel jefe de E. M. don José Muratori sirviéndose V. E. ordenar que la música del regimiento de Infanteria de Palma asista al citado acto religioso, asi como invitar á todos los jefes y oficiales que voluntariamente quieran concurrir al

Los inutiles

Otra del mismo dia. El día 14 del actual á las 10 tendrá lugar en el hospital militar de esta plaza el reconocimiento definitivo de los individuos propuestos para inutiles.

De Sociedad

A bordo del vapor «Miramar» llegaron ayer mañana de Barcelona, entre otros pasajeros don Francisco Pons, don Manuel Sete, don Antonio Morey, don Miguel Ferrando, don Miguel Ramis, don Venancio Casas y señora, doña Concepción Roca, don Francisco Castell y don Gabriel Amen-

En el mismo vapor llegaron don Luis Feliu acompañando á su sobrina y á su herma na doña Matilde esposa del conocido médico señor Ripoll.

El día 15 de los corrientes á las nueve y media de la mañana se reunirá la junta general de la sociedad «Fomento artístico», para proceder al nombramiento de la junta directiva.

El próximo día 14 la Sociedad «Círculo de Bellas Artes» (celebrará junta general, en la que se procederá á la renovación de los cargos de Presidente y vocales. Ha fallecido en Barcelona el distínguido

joven don Enrique Opisso, hijo de nuestro distinguido compañero don Alfredo, director de «La Vanguardia». Acompañamos en su justo dolor á la res-

petable familia del finado y á la redacción

del estimado colega. Se han unido en matrimonio en el Oratorio del predio «Santa Ponsa» de Alayor la simpática y agraciada señorita Catalina Camps, y el joven don Gabriel Juanico Piris, Oficial 1.º de aquel Municipio.

Apadrinaron el acto por parte de la novia don Pedro Camps tio de la misma, y por la del novio don Martin Timoner, Secretario del Ayuntamiento de Alayor. Tengan los novios muchas felicidades.

Desde ayer se encuentran en Palma el capitan de fragata don José Ibarra y don Joaquin Orlandis. En el vapor «Miramar» regresaron ayer

اد دد دد

á esta ciudad buen número de estudiantes, que terminadas las tareas del presente curso vienen á pasar las vacaciones en compañia de su familia. En el vapor «Bellver» salieron ayer tarde para Barcelona, don Gabriel Semir. don

José P. Picó, don Antonio Moro, don Juan

Sans, don Francisco Suñer, don Juan Miguel, don Julio Pascual y don José Maria En el mismo vapor se embarcó para la ciudad condal el oficial primero del Go-

bierno Civil don Gabriel Más acompaña-

Despues de haber pasado algunos dias con su familia, salió ayer tarde para Barcelona nuestro distinguido amigo don Felix

Ayer tarde salieron para Barcelona el propietario don Gabriel Fuster v su dístin-

A bordo del vapor «Isla de Menorca» liegaron ayer mañana de Mahón, sentre otros pasajeros, don Miguel Servera, don Bartolomé Pons, don Pedro Ramis y señora, don Vicente Mari, don Jaime Barnils, don Pedro Bertard, don Jaime Llabrés, don José Mestres y don José Orfila.

Como verá el lector en la Sección telegréfica go llegado á la ciudad condal de paso para Palma nuestro querido amigo don Enrique Alzamora acompañado de su distinguida esposa. ی پی پی Ayer tarde salieron para Barcelona los

recien casados don José M.* Ibásolo y doña Mariana Ramón, quienes fijarán su residencia en Bilbao. Se ha recibido el «Regium exequatur» expedido á favor de don Luis Karakadze

Fermonde, para desempeñar el cargo de

Cónsul de la República de Panamá.

Las reformas en Correos y Telégrafos

Correos (Continuación

Giro postal,-Caja de ahorros

Base novena. Las oficinas de Correos que designe la Dirección general admitirán giros dentro de los límites que fije el ministro de la Gobernación, mediante el abono de 1/2 por 100, y de 10 céntimos por el envío de la libraza, cuyo importe se satisfará al destinatario á domicilio ó en lista.

La orden de entrega la trasmitirá por telégrafo la oficina de Correos expedidora, á instancia del interesado, mediante el pago de la tasa correspon-

El ministro de Hacienda facilitará á dicha Dirección los fondos necesarios para hacer frente al movimiento del

Base décima. Se crea, bajo la garantía del Estado, una Caja de Ahorros con el nombre de Caja postal de Ahorros. que tiene por objeto recoger las econo-mías más modestas y fomentar en el pueblo la práctica del ahorro.

a) El Gobierno organizará por real decreto, acordado en Consejo de minis-

tros, los de vigilancia y administración de la Caja, que podrán refundirse en uno solo si así se considera preferible.

b) Esta Caja utilizará, para ponerse

en contacto con el público, las adminis-traciones y las agencias de Correos, por cuya mediación se harán las imposiciones y los reintegros.

c) Existirá en Madrid una Administración Central, compuesta de una contaduría y de una tesorería. A su frente se hallará un administrador general, se-cretario del Consejo de administra-

d) El administrador central, el con-tador y el tesorero de la Caja de Aho-rros serán nombrados por el Ministerio de la Gobernación, a propuesta del Consejo de administración

Los demás cargos de la administración central serán desempeñados por funcio-

narios del Cuerpo de Correos.
e) Esta oficina abrirá las libretas cuentas corrientes respectivas. Poerá extender libretas á favor de la mujer casada, y del menor, sin la intervención de sus representantes legales.

Las libretas extendidas a favor de la

mujer casada y los productos de las mis-mas, se considerarán bienes parafernales, no entregados al marido para su administración. Mientras el marido no haga uso del derecho que le concede el arti-culo 1388 del Código civil, la mujer po-dra disponer de la libreta y de sus pro-ductos sin la intervención de aquél. En otro caso le será precisa su autorización expresa, y si la negare, podrá solicitar-se del juez municipal, en comparecencia y con citación del marido.

Las libretas extendidas á nombre de los menores de edad, así como sus productos, se considerarán adquiridas con su trabajo ó industria, ó á título lucrativo, y á los titulares de las mismas se les reputará siempre comprendidos en la última parte del artículo 160 del Código

Les sociedades benéfices, las de socorros mutuos, las cooperativas, las escuelas de instrucción primaria y cualesquiera otras instituciones análogas, podrán obtener libretas en la forma y por

la cuantia que indique el reglamento.

Toda persona puede abrir una libreta
á favor de un tercero, fijando las condiciones legales en que éste haya de retirar las imposiciones y productos de las mismas. También pueden abrirse libretas à favor de dos personas, con facultad de disponer indistintamente de ellas y de sus productos.

El reglamento desarrollará y comple-tará estos preceptos, inspirándose para todos los casos en el sentido de la más amplia libertad para las imposiciones y

la mayor facilidad para los reintegros.

f) El Consejo de ministros fijará el interés que la Caja postal de Ahorros ha de abonar á las imposiciones, y que co-menzará á correr desde el día 1,º ó el 16 del mes sucesivo á la fecha en que se verifique el ingreso, cesando igualmente el día 1.º ó el 16 del mes precedente al

La imposición menor será de una peseta, que podrá abonarse en sellos de cin-co céntimos, previamente reunidos y pegados en unos «volantes», que facilitarán las administraciones de Correos.

El Consejo de administración filara la cantidad à partir de la cual el exceso de las imposiciones no devengara inte-

El 31 de diciembre de cada año el inrés devengado se sumará al capital. Pa ra el abono de interés no se computarán las fracciones de peseta.

g) El importe de la primera imposi-cion ruede ser cualquiera; el de las ulte-ricres quedará limitado por el Consejo de administración, así como la cantidad que mensualmente se pueda reintegrar al titular de cada librets. Este dispondrá de parte ó del total de lo abonado en la misma, bien para que por su cuenta la Caja lo emplee en valores públicos que le serán entregados, si así lo desea, bien para su transferencia al Instituto nacio-nal de previsión, á fin de constituir ó adicionar una pensión de retiro.

h) Los fondos de la Caja postal serán consignados en la Caja general de Depósitos; producirán un interés que fijara el ministro de Hacienda. i) La Caja de Depósitos custodiará

les valores públicos que compre por disposición de la Caja de Aherros. j) Quedara a beneficio del Tesoro la

diterencia entre los intereses que abone la Caja y los que produzcan los valores

Pasará á ser propiedad del Tesoro toda libreta en la cual durante treinta Eños no se haya verificado ninguna operación, y no haya sido reclamada per legítimo derecho-habiente. La Caja postal de Ahorros podrá ha-

certe cargo de los donativos y de los legados que à su favor se hagan, dándo-les el empleo que indiquen los donantes o los testadores, o resolviendo sobre su aplicación, si éstos no determinaran lo que haya de darseles.

k) El Consejo de administración será retribuido con dietas.

1) El ministro de Hacienda interven-dra en las operaciones de la Caja postal, de las cuales tendrá conocimiento el Tri-

bunal de Cuentas; y
m) LaCaja postal gozará de exención de todo impuesto por razón de sus operaciones, bienes y valores; exención que se declara extensiva à las libretas y sus productos, mientras no excedan de las cantidades por las cuales la Caja abona interés. Se expedirán de oficio las cer-tificaciones del Registro civil y parro-quiales para justificar derechos sucescrios, edad, estado civil, ó cualesquiera otras circunstancias de los titulares ó sus derecho-habientes.

Concluirá.

De las islas

La festividad del Corpus se celebro en esta ciudad con inusitada pompa.

Nuestro templo parroquial, durante la Misa mayor se llenó de fieles; y su Altar principal, hallabase revestido con sus

mayores galas, alumbrado con numerosos cirios, y adornado con multitud de flores artisticamente combinadas.

Ocupó la sagrada Cátedra el ilustra-do Vicario de aquella Parroquia é hijo de esta ciudad don Miguel Llinás, A las 6 de la tarde tuvo lugar la pro-

cesión de costumbre por las calles más céntricas de la ciudad, con numeroso concurso de fieles, Congregaciones, y alumnos de los Colegios.

Asistió también la Corporación municipal, los Jefes y Oficiales francos de servicio, la banda cornetas y tamnetas y tambores, la municipal y un piquete de las tropas que guarnecen esta plaza: En dicha procesión se estrenó una

preciosa y artística Cruz de plata, adquirida por nuestro celoso Párroco Arcipreste. Concurridísimo estuvo anoche el local

del teatro Centro Instructivo para ver las nuevas películas que se expusieron en el cine allí instalado. El domingo próximo se combinará la función de cine con trabajos de un nota-

ble ventrílogo, y algunos variados juegos de prestigitación. -Continuan sin interrupción los trae) Esta oficina abrirá las libretas á bajos de extracción de tierras, en el si-favor de los imponentes, y llevará sus tio en donde se ha de construir la plaza de toros de esta ciudad.

11 Junio de 1909.

Material científico

La «Gaceta» públicó una Real orden del ministerio de Instrucción pública aprobando la distribución de la cantidad de 100.000 pesetas destinada en el presupuesto vigente para la adquisición de material científico con destino á las cá-tedras y laboratorios de los Institutos generales y técnicos.

Dicha distribución, es como sigue:
Institutos de San Isidoro y Cardenal

Institutos de San Isidoro y Cardenal Cisneros, 4,000 pesetas.

De Murcia y Salamanca. 3,600. De Valladolid, Barcelona y Canarias. 3,000. De Granada y Zaragoza, 2,700. De Valencia, 2,400. De Santiago, Córdoba y Jerez, 2,300. De Sevilla, Málaga, Reus, Jovellanos de Gijón y San Sebastian, 2,000. De Bilbao, 1,800. De Baleares, Burgos, Lérida, Palencia, Almeria, Oviedo, Vitoria, Cáceres, Ciudad Real y Jaén, 1,500 pesetas.

y Jaén, 1.500 pesetas.

De Alicante, Zamora, Huelva, Orense, Pontevedra, Tarragona, Cádiz, Albacete, Gerona, Lvgo, Badajoz y Coruña, 1.400 pesetas. De León, Cuenca y Huesca, 1250 pesetas. De Segovia, To-ledo, Teruel, Cabra, Guadalajara y So-ria, 1.100 pesetas. De Avila, Logroño y Castellón, 1.000; y de Santander, 900. Queda un remanente de 3.230 pese-

Notas del mar

Movimiento de buques en nuestro ouerto en el día de ayer: Procedente de Ma ón llegó, á la madrugada, el vapor correo «Isla de Menorca», conduciendo la correspondencia, carga y 30 pasajeros.

-De Barcelona entró á las cinco de la mañana, el vapor correo «Miramar», desembarcando la valija, carga y un cen-

tenar de pasajeros.

—A la hora de itinerario zarpó para
Barcelona el vapor correo «Bellver», embarcando la correspondencia, carga y unos 60 pasajeros.

—A cosa de las seis de la tarde salió para Barcelona el bergantín goleta «Bea triz», con cargamento general. Despachados:

cargamento de cemento, -Para Ciudadela el pailebot «Los

-Para Mahón el pailebot «Anita» con

CULTOS Fore hoy

Fiesta del Corpus

Se celebrará en S. Jaime: Exposición las diez, seguidamente se cantarán Horas menores; á las diez y media Misa mayor solemne, cantándose por la Capi-lla de Sta. Cecilia le Misa Hoc est Corpus meum del Mtro. Perossi, y predica-rá el R. D. Juan Estrades; por la tarde, á las s. is, Vísperas y Completas; á las siete se rezará el Sto. Rosario y seguidamente se cantará el Sagrado Trisagi terminando con la procesion y solemne reserva de S. D. M.

Otras funcione

En la Catedral Basílica, á las ocho, misa de Comunión general, á las diez y media Misa mayor con sermón por el M. I. Sr. D. Antonio M.ª Alcover, canónigo Magistral; por la noche á las ocho conclusión del Tríduo. Se celebrará fiesta en honor del gran

taumaturgo S. Antonio de Padua en las

iglesias siguientes: En S. Francisco: A las siete y media misa de Comunión general para los Asociados á la Pía-Union y demás devotos del glorioso Taumaturgo; á las diez exposición del Smo. Sacramento, canto de Tercia a fabordón, y Misa Mayor, en la que se cantará la misa De Angelís alternando el pueblo con el Coro y la Schola Cantorum, y se dirán las partes variables à canto polifónico; el sermón panegírico estará a cargo del R. P. Francisco Ferrer, encargado de la novena; por la noche se rezara la Corona, se cantará por el pueblo el Trisagio de la Sma. Trinidad y se terminará la novena con el sermón, procesión con el Santísimo, Te-

Deum y reserva. En S. Antonio de Padua: Habrá varias misas y se dara la Comunión á las personas que lo pidan; a las nueve y medía Tercia y Misa mayor solemne con sermon a cargo de un P. Capuchino. En S. Juan, á las diez y media, Misa mayor con música y sermón por el R. D.

Gabriel Ribas; por la no he conclusión

de la nov na. En la iglesia de El Terreno, fiesta en honra del Sagrado Corazón de Jesús: A las siete y media, misa de Comunión general y ejercicio al Sagrado Corazón; á las diez se cantará Tercia. y á las diez y media empezara la Misa mayor solemne, con exposición, y predicará las glorias del Sacratísimo Corazón, el R. D. Anto-

nio Llabrés, Poro. Visita & la Coc A Ntra. Sra. de los Remedios en Sta.

La Ostraina cura agotamiento.

NODRIZA Hay una de 26 años de edad y leche de diez meses, que desea encontrar criatura para lactar en su propia casa. Informarán en la misma esquina á la calle del Alba, sin número, Campos canto.

NOTICIAS SUELTAS

Madrid 12 & las 18'35 Regreso del señor Maura

Al medio día ha regresado el señor Maura, habiendo citado á los ministros para celebrar Consejo esta tarde en su domicilio.

Grandes terremotos en Marsella Anoche en Marsella se sintió una fuerte sacudida seísmica seguida de otra menos violenta, pero de mas du-

ración que la primera. La alarma que se produjo entre el vecindario fué horrible é indescriptible, huyendo los vecinos despavoridos de sus viviendas y atravesando las calles á todo correr, en medio de la mas espantosa confusión.

Numerosas casas quedaron agrietadas, hundiéndose varias de ellas.

En los pueblos de Tuguilles y Lambese se registraron ocho muer-

El último fenómeno alcanzó una extensa zona, sufriendo los efectos del terremoto Niza, Cannes, Tolón y

La gente poseída de gran terror, huyó de sus casas aglomerándose en las plazas y en las afueras de las

Los barcos de guerra fueron arrastrados, rompiéndose los cables.

Se han enviado tropas para socorrer á los damnificados y remover los escombros.

La Embajada marroqui á España

A principios del préximo Julio llegará á Madrid la Embajada marroqui, según nos han informado en las oficinas del ministerio de Estado. Visita sanitaria à un cementerio

Comunican de Valencia que el gobernador civil, señor Perez Mozo, ha ordenado una visita de inspección al la dama. pueblo de Mujente, en cuya población existe un cementerio que despide hedores, peligrando con dicho motivo la salud pública.

Celebrando la ley de comunicaciones maritimas

El Presidente de la «Liga marítima El laud «Carmen» para Denia, con española», ha recibido un telegrama de Santander, en el que se le invita i rido no encontrándole. à asistir al acto público que meñana Se registró el buque inutilmente. Amigos», con efectos.

—El laud «Trinidad» para Ibiza, con se celebrará en aquella población para agradecer al Gobierno la aprobación del proyecto de Comunicaciones marítimas.

> La excursión de cLa Almudainas á Valencia

Comunican de Valencia que ha llegado á dicha ciudad un redactor de LA ALMUDAINA anunciando la expedición de 600 isleños para últimos de Junio ó para la primera quincena de Julio próximo.

Preparanse brillantes festejos en i regional. honor de los excursionistas mallor-

Vias ferreas de Melilla

Comunican de Melilla que avanzan los trabajos de las compañías mineras para instalar vias férreas en de la orden de Santiago. aquella región.

Hasta ahora está colocada la línea en una extensión de cinco kilóme-

Fallecido por una mordedura de un

perro Dicen de Melilla que en aquella población ha fallecido un sujeto que hace unos días fué mordido por un perro rabioso.

No creyendo dicho sujeto que la mordedura tuviera importancia, no se cuido, ni dió aviso á las autorida- dió un millón de pesetas en un sorteo

La Embajada marroqui será recibida en España

Noticias de Londres dicen que se ha recibido en Fez una comunicación i del Gobierno español, participando que será recibida la Embajada marroqui.

En dicha comunicación se hacen votos para una solución definitiva. Célebre tenor español

Dicen de Paris que en la función celebrada á beneficio de la Casa-retiro de los artistas dramáticos; cantó ayer el tenor español Federico Caraza, natural de San Sebastian, causando asombro indescriptible su voz prodigiosa y su soltura escénica.

La critica le conceptúa superior á Caruso, prediciéndole que alcanzará los triunfos de Tamagno en el repertorio dramático.

Hace dos años que cantaba en el Orfeón de la ciudad donostiarra, y se lo llevó el baritono Trabadelo, quien se prendó de las facultades ma-

Poco después Caraza maravillaba 1 al público de Londres, contando sus salidas ppr ovaciones entusiastas.

Desde Londres salió contratado por la Empresa del teatro de la Gran Opera de Nueva-York por ocho temporadas, cuya contrata le proporcionará inmensa fortuna.

El «Gran Galeoto» traducido al inglés El drama de Echegaray El Gran Galeoto será puesto en escena en el teatro Adelphi.

Dicho drama ha sido traducido al inglés bajo el título de «El Mundo». Comisión de fabricantes de hielo en Gobernación

La Comisión de fabricantes de hielo, ha visitado al ministro de la Gobernación señor Lacierva para pedirle se les den facilidades y auxilios para concurrir al Congreso Internacional que en breve ha de celebrarse en Paris.

Crédito para refuerzo de nuestras pla-

El ministro de la Gobernación, señor Lacierva, ha dicho que el crédito solicitado servirá solamente para los gastos de preparativos para refuerzos de nuestras plazas.

Añadió que la pequeñez de este crédito demuestra que no existe temor de que se realicen aventuras guerreras.

Desaparición misteriosa de un millo-

Comunican de Roma que fondeó en Nápoles el trasatlántico alemán

El comandante del buque acompañado de una elegante dama, se presentó á las autoridades del puerto denunciando la desaparición de á bordo del barco, del millonario yanqui Holland Beunet esposo de aque-

Esta declaró que á mediados de Mayo hacían una excursión de recreo y anteayer se embarcaron en Génova para repatriarse. A poco de zarpar el barco de Gé-

nova dejó el marido en el camarote, entrando ella á la biblioteca. A la hora de comer buscó á su ma-

Han declarado también los pasajeros y nadle esplica la sensacional

desaparición. Dicha dama es vigiladisima ante el temor que un impulso trágico de desesperación la domine.

El Rey à Santiago, -Inauguración de la Exposición.

Telegramas de Santiago dicen que el Rey pasará tres dias en aquella población. Se cree que llegará el dia 24 de Julio para inaugurar la exposición

El dia 25 festividad del apóstol Santiago, don Alfonso hará una ofren da ante el sepulcro donde se veneran los restos do aquel Santo. En este solemne acto le acompañará el Capitulo

El señor Maura acompañará al Mo narca. El primero se hospedará en casa del senador señor Gutierrez. Se ignora si el Rey se hospedará en el Ayuntamiento ó en el Palacio arzo-

El premio gordo de ayer

Telegrafían de Bilbao que entre los favorecidos con el premio mayor del sorteo de la loteria celebrada ayer, figura un individuo que le corresponde Navidad de hace varios años.

Cuatro décimos del gordo fueron adquiridos por cuatro emigrantes cas tellanos que marcharon á Santiago de

El embajador de Viena

Telegrafían de Viena que ha llegado à aquella capital el Embajador español de aquella población.

En la estación fué recibido por el personal de la embajada española. La separación de Creta, -Probable guerra.

Telegramas de Constantinopla dicen que ayer el Sultán declaró, que si las Potencias insisten en separar Creta de Turquía, ésta declararia la

Consejo de ministros

Como se había anunciado, á las seis de esta tarde ha empezado el Consejo de ministros, en el domicilio particular del señor Maura.

«Meeting» socialista Mañana en Valencia se celebrará

ravillosas de Caraza, enseñándole el un «meeting» de socialistas en el teatro Pizarro.

En dicho acto pronunciará un dis curso el compañero Pablo Iglesias. Junta de Defensa Nacional

A las tres y cuarto se reunió la Junta de Defensa Nacional en casa del señor Maura.

Poco después llegaron los generales Ríos y Lapuente que pertenecen á los Estados generales del Ejército y Armada, como también los ministros de Guerra y Marina.

Todos se mostraron muy reservados á la entrada á la reunión diciendo unicamente que la indole de los asuntos que van á tratar serán los que la Junta considere deban ser discutidos.

El señor Altamira obsequiado

Comunican de Vigo, que el catedrático de la Universidad de Oviedo don Rafael Altamira, que ha de marchar en breve á América, ha sido muy obsequiado y visitadisimo por distinguidas personalidades de aquella población.

Los directores de los periódicos locales obsequiaron con un banquete

al señor Altamira. El orfeón de la sociedad de agricultores, obsequió al ilustre catedrático, con una serenata en la que se cantaron obras gallegas.

Salida de buques de guerra Dicen de Valencia que zarparon el

crucero Cataluña y los torpederos Osado y Terror. Congreso de sub delegados de Medi-

El Congreso de subdelegados de medicina celebrado en Valencia acordó felicitar al Gobernador y al Alcalde de Barcelona por las medidas

enfermedades infecciosas. Se aprobaron las conclusiones for-

sanitarias que hacen no prosperen las

nuladas por las secciones. Se ha recibido un telegrama del se nor García Prieto compenetrándose de les deseos de los congresistas.

COTIZACIONES

Mauriu 12 c	1 188 10 99
Interior contado	. 87'50
Interior fin de mes	. 87'77
Amortizable,5 p8	. 101'40
Amortizable nuevo	. 96'40
Banco de España	. 462'00
Compañía Tabacalera .	. 406'50
Prancos;	. 9'40
Libras	. 00'00
Exterior (sin cupón).	98'70
Mo.	mahata

NOTICIAS DE BARCELONA

Barcelona 12 a las 18'00 El tiempo

Durante todo el día ha permanecido despejado el cielo, luciendo el

La temperatura ha sido bonancible. En el mar reina gruesa marejada. Terremotos

El intenso terremoto que anoche se sintió en el mediodía de Francia, fué bastante perceptible en algunos pun-

tos de esta ciudad. El Observatorio Fabra registró dos sacudidas. Hoy á las once de la mañana, se ha sentido también en esta ciudad otra sacudida, la que ha sido notada por muchas personas.

Los muebles de algunas casas han oscilado y han vibrado los cristales de los balcones por espacio de cuatro segundos.

Hasta hay algunas personas que pretenden haber oldo un debil ruido subterráneo. Mashallant no muit,

Nevada extemporanea

Personas llegadas hoy á esta ciudad, procedentes de Berge, dicen que en la alta montaña catalana ha caído una copiosa nevada, caso verdaderamente extraordinario é insólito en esta estación.

Hallazgo de un cadaver

En la playa de Mongat ha sido entrado el cadáver de un sujeto que no ha podido ser identificado.

Supónese que se trata de una de las víctimas ocasionadas por la inundación ocurrida el dia de Corpus y de la que di oportuna cuenta.

Turismo

La excursión á Mallorca, organizada por el «Turisme Maritim» y fijada para hoy, ha tenido que aplazarse ante la dificultad de poder disponer del vapor «Villa de Sóller».

Prepárase otra á Rosas y al cabo Creus á bordo del vapor «Balear».

á esta ciudad don Enrique Alzamora acompañado de su señora esposa. El próximo lunes embarcarán para

Sets made AMAKTORA

Abogado sustituto

El señor Sol y Ortega debía defender á uno de los procesados á consecuencia de los sucesos de Hosafranchs.

Más, en el Palacio de Justicia decíase hoy que dicho señor había telegraffado que le buscaran sustituto, pues no había podido estudiar el su-

Maura a Barcelona

Dicese que el día 24 del corriente mes, vendrá el Presidente del Consejo de Ministros, señor Maura, á esta ciudad para asistir à la boda de un sobrino suyo.

Buques empavesados

Una comisión de navieros ha visitado al Comandante de Marina de esta, al objeto de participarle que mañana empavesarán sus buques para celebrar la aprobación de la ley de Comunicaciones Marítimas.

Corresponsal

MALLORCA FUERA DE MALLORCA Madrid 12 a las 16.50.

El señor Sureda en el Supremo,-Informe notable Ante la Sala segunda del Tribunal Supremo ha informado elocuentemen-

temente el distinguido abogado de Palma, don Enrique Sureda. El informe fué celebrado por cuantos oyeron al distinguido jurisconsul-

Hablando con Lecierva El señor Sureda ha celebrado hoy una detenida conferencia con el ministro de Gobernación, señor Lacierva, tratando en ella de asuntos relacionados con el Ayuntamiento de Palma del cual el señor Sureda ha

to mallorquin.

ma renovación. Mañana el señor Sureda saldrá pa-

sido designado Alcalde, en su próxi-

ra Barcelona y Palma. Llegada del señor Rosselló y Cazador Es esperado en esta corte, el Alcalde de Palma señor Rosselló y Cazador, que realiza un paseo por España acompañado de su distinguida

Corresponsal.

RSPECTACULOS

Función de cinematógrafo todos los días con variado y escogido programa y estre-

La Protectora Todos los días laborables de 6 y media

á 11 y domingos y días festivos de 3 y madia á 1 1 funciones de cinematógrafo. Sociedades y Corporaciones

Fomento Agricola de Maliorca Habiéndose extraviado el resguardo de depósito en efectivo de Ptas. 500,n.º 20.047, constituido en esta Sociedad, día 6 Marzo de 1909, á nombre de Don Buenaventura Mayol y Trobat, por el plazo de 180 días, se hace público, para que transcurridos 15 días desde esta fecha sin haberse producido reclamación alguna, pueda expedirse el correspondiente duplicado á petición del citado funcionario.

citado funcionario.

Palma 5 Junio 1909.—El Director Gerente, Vicente Puerto.—P. A. del D. G. Juan Vidal, Srio.

SE ALQUILA Un acreditado establecimiento en la carretera de Manacor (Can Tunis) conocido por Clot de sa grava y acreditado como café y casa de comida para lo cual existen todos los enseres apropiados, tiene además cochera de gran cabida y un gran patio, y luego tiene la cueva subterránea en la cual existen espaciosas habitaciones que reciben directamente la luz cenital teniendo mucha ventilación; en la casa hay agua de fuente y de pozo. Hay un jardín con toda clase de árboles frutales que tambien se alquilaría tanto junto como separadaments. alquilaría tanto junto como separadaments. Informarán en la «Casa Anunciatora»,

AGUA DE VILAJUIGA

Es la que produce curas rápidas en las afecciones del Hígado, Estómago y Ri-ñones, por ser muy lítica 0'0202 gramos por litro, analizada por el Doctor B. Oliver Rodés. Pidanse prospectos al representante F. Gamarra, Roig, núm. 0, Palma. ACADEMIA

Preparación completa para carreras especiales y la próxima é importante convocatoria de Correos. Repaso de asignaturas del Bachillerato, del 15 de Junio al 15 de Septiembre, con espaciosa sala de estudios, bajo la vigilancia de un Profesor. Informes: Conquistador, 45, bajo. (De 9 á 1).

PREPARACION PARA CARBERAS MILITARES Y DE TELEGRAFOS A cargo de los oficiales de Administra-ción Militar señores Truyol y Soler, con el concurso de otros oficiales Informes. Huertos, 40, 2.° y Armengol, 2.

ISLENA MARITIMA Compañía Mallorquina de Vapores

El acreditado vapor ISLEÑO saldrá de este puerto para el de MARSELLA

el lunes 17 del actual á medio día. Llegada del señor Alzamora

Procedente de Londres ha llegado

Control de lactual a medio dia.

Admite carga y pasaje para dicho punto.

Despacho: Calle de Palacio, 26.

Palma 12 de Junio de 1909—El NavieroDirector, S. Simó.